



Isabel Rodríguez recibe el premio *Quest Global* por su defensa de la innovación sostenible

Madrid, 5 de octubre de 2022.- La ministra de Política Territorial y portavoz del Gobierno, Isabel Rodríguez, ha recibido hoy el premio *Quest Global Innovation Awards*, en la categoría innovación sostenible, de manos del vicepresidente de la compañía en nuestro país, Alfonso Martínez, por su trayectoria como alcaldesa de Puertollano (Ciudad Real) en el apoyo de la generación y desarrollo de un gran centro del hidrógeno verde, así como por su labor en el Gobierno de España en defensa de la innovación sostenible.

Quest Global es una empresa internacional de servicios de ingeniería y tecnología, orientada a construir un mejor futuro a través de la innovación tecnológica, con 54 centros de ingeniería globales, impulsados por más de 13.000 empleados y empleadas y con presencia en 15 países.

En España, cuenta con más de 700 trabajadores en varios centros de Ingeniería repartidos por todo el país y con perspectivas de expansión, dentro de su estrategia de apoyo a la Administración pública y a la gestión de los PERTE y los distintos fondos de ayuda a la innovación.



Fotonoticia

